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К О Т В Е Т У  Н А Р У Ш И Т Е Л Е Й
ПАРТИЙНОЙ ДИСЦИПЛИНЫ!
Против фракционной борьбы правой

оппозиции
За ленинское единство большевистских рядов

Резолюция Свердловского партактива по докладу 
т. Ш ипова о выступлениях правых

Заслушав и обсудив сообщение т. Ши* 
лова о выступлениях правых оппорту
нистов в печати и на партийных собра
ниях (статьи в газетах, листовки и вы
ступления в Москве— Матвеевых, в 
Проманадемии и др., Слепкова в Самаре 
и др.), собрание свердловского партий
ного актива рассматривает эти выступле
ния правых оппортунистов, как непод
чинение постановлениям партии, как 
попытку узаконения существования в 
партии особой правой фракции с особой 
политической линией и как попытку 
поддержать раскольнические действия 
правых оппортунистов в заграничных 
коммунистических партиях (в частности 
в Швеции).

По своему содержанию эти выступле
ния направлены против решений 
16-й партконференции, апрельского пле
нума ЦК и X пленума Исполкома Ком
интерна и на защиту .отвергнчтых и 
осужденных Коминтерном и ВКП(б) оп
портунистических теорий и утвержде
ний об организованном капитализме, о 
разложении Коминтерна, о смягчении

ЦК и его органов», к ним, «как к разру
шителям партийной дисциплины», бу
дут применены более суровые меры пар
тийного воздействия— не подчинились.

Собрание свердловского партийного 
актива считает необходимым принятие 
мер, обеспечивающих обязательность 
партийных решений и партийной дис
циплины для всех членов партии, ак
тивную борьбу за проведение решений 
партии и защиту единства партии на 
основе ленинской политики, проводимой 
партией под руководством ЦК, всеми 
членами партии.

По отношению к нарушителям пар
тийной дисциплины должны применять
ся меры организационного воздействия, 
в частности по отношению к вождям 
правых оппортунистов необходимо при
нятие мер, предусмотренных решени
ями апрельского пленума ЦК.

Необходимо также;
а) усиление работы печати, сети пар

тийного просвещения и повседневной 
пропагандистской работы по разоблаче
нию социальных корней, теоретических

СССР и к и ш и

классовой борьбы в реконструктивный основ и практической политики правых 
период и врастании кулака в социализм, оппортунистов в ВКП(б), и в Комин- 
о деградации сельского хозяйства, о н е -, терне.
пооильности принятых партией темпов | б) еще более энергичной решительной 
индустриализации, об отношении профсо-; и последовательной борьбы с оппорту- 
юзов к политической борьбе и задачам ; мистическими извращениями в пранти- 
социалистического строительства, об , ке работы различных организаций и 
опасности самокритики и т. д. Отражая; учреждений, опираясь в этой борьбе на 
рйлоих выступлениях давление окружа- мобилизацию активности пролетарских 
к*М й пролетариат мелко-буржуазной ! масс, поощрение их инициативы и ши- 
стихии на менее устойчивые и менее з а -! рокое развитие самокритики; 
каленные слей пролетариата, правые о п -! в) обязать все партийные организации 
портунисты все больше и больше отхо-! и всех членов партии давать решитель- 
дят от пролетарской марксистско-ленин- ный отпор всякой вылазке правых оп
екой политики партии, все в большей ; портунистов против линии партии, 
степени становятся рупором этой сти -' Актив решительно будет бороться и 
хин против пролетарской организован-1 призывает вою партийную организацию 
ности, дисциплины и активности в борь-1 бороться против всякой клеветы на пар- 
бе за успехи социалистического стро-1 тийное руководство и против всякой по- 
ительства. ! пытки противопоставления массы членов

По форме своих выступлений и фрак-! партии партийному руководству, 
ционной деятельности правые оппорту-1 Свердловский партийный актив уве- 
нисты скатились на уровень выступле-; рек, что вся уральская организация, 
ний троцкистов против партии, с той же ; разбившая на голову троцкистскую оп- 
демагогией, клеветническими выпадами | позицию, давшая за последний год мно- 
про-.г : отдельных руководителей пар-; гочисленные примеры решительной
тии, попытками противопоставления ; борьбы против отдельных троцкистских 
партийной массы партийному руковод-1 вылазок и против оппортунизма в прак- 
ству и спекуляцией на трудностях,

Наконец, одновременность выступле
ний правых оппортунистов в различных 
организациях ВКП(б) и ряде иностран
ных партий с однотипными заявлени
ями свидетельствует о том, что отдель
ные элементы фракционости, проявив
шиеся у правых уклонистов и раньше, 
оформились ео фракционную организо- 
ванооть и что они переходят к откры
той борьбе против партии и Коминтер
на.

Собрание свердловского партийного 
актива считает, что правые уклокиоты 
решениям партии не подчинились и с 
предупреждением апрельского пленума 
ЦК, что «в случае малейшей попытки 
с их стороны нарушить постановления

тической работе, единодушно и крепко 
даст отпор как повторным вылазкам 
троцкистов, так и оообенно опасным в 
настоящее время вылазкам правых укло
нистов и еще теснее сплотиться вокруг 
ЦК партии для решительного наступле
ния по всему фронту социалистического 
строительства.

Против паникерства и капитулянт
ства!

Против нарушения дисциплины пар
тии и фракционности!

За преодоление остатков капитализма 
и борьбу с агентами его!

За ленинскую линию и единство пар
тии на ее основе!

За Ц К —-верный боевой штаб нашей 
партии!

МАНЕВРЫ НАЛЕТЧИКОВ
Нанкинская дипломатия под

готовляет почву для 
отступления

Ш АНХАЙ. Вое последние сообщения 
из китайских источников Нанкина и 
Мукдена, а также исходящие от ино
странных иформаторов, обслуживающих 
Нанкин, проводят явно инспирирован
ную мысль о том, что между Китаем и 
СССР создалось безнадежное положение, 
которое неминуемо должно привести к 
войне. Эти инспирированные сообщения 
преследуют цели: во-первых, оправдать 
китайские военные приготовления на 
сибирской границе, очевидно, готовящи
еся для новых налетов на советскую 
территорию, во-вторых, отвлечь внима 
ние от начавшейся гражданской войны 
и заручиться поддержкой общественно
го мнения против Фын Юй-сяна, и 
в-третьих, добиться вмешательства и 
помощи держав. В некоторых кругах, 
однако, полагают, что нанкинское прави
тельство этой пропагандой лишь «спаса
ет» себя, ибо готовится капитулировать 
перед Москвой, поэтому пытается со
здать впечатление, что вынуждено 
сдаться, в виду, якобы, угроз со сто
роны СССР.

КОММУНИСТИЧЕСКИЕ О ^ Я Д Ы  Ч /-Д 1  
НА ПОДСТУПАХ Н Ч Ж А Л Н Ш
ШАНХАЙ. По сообщениям газет, доя 

тельность коммунистических отрядов 
под командой Чу-Де развивается. Чие 
ЛСНН0СТ1 этих отрядов достигает 20000 
человек. Судя, по имеющимся данным, 
отряды Чу-Де успешно продвигаются 
вглубь провинции Гуа-идуиь. находясь 
па расстоянии однодневного перехода 
от Чжаочжоу, гарнизон которого не в 
состоянии оказать достаточное сопро
тивление. В связи с этим в Чжаочжоу 
спешно - керобр&рквзюкй войска -нз-дру 
тих местностей. •

ФАШИСТСКОЕ ОБЛИЧИЕ ФРАНЦУЗСКИХ 
СОЦИАЛ-ДЕМОКРАТОВ

Ф О Р М И Р О В А Н И Е  ПРАВИТЕЛЬСТВА ПОРУЧЕНО
КЛЕМЕНТАЛЮ

ПРОТИВ МЕЛКОБУРЖУАЗНЫХ НАСКОКОВ 
НА ЛИНИН) ПАРТИИ ------- «

Резолюция Бюро Свердловского О круж ком а ВЛКСМ
го  поводу заявления тов. Бобрышева

БЮРО СВЕРДЛОВСКОГО 0К РЕШИТЕЛЬНО ОСУЖДАЕТ ЗАЯВЛЕНИЕ БЫВ 
РЕДАКТОРА «КОМСОМОЛЬСКОЙ ПРАВДЫ» ТОЗ. БОБРЫШЕВА, СТАВШЕГО НА 
ЗАЩИТУ ПОЛУТРОЦКИСТСКИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ ШАЦКИНА, СТЭНА И НОСТРО 
ВА, И ВСЕЦЕЛО ПРИСОЕДИНЯЕТСЯ К РЕЗОЛЮЦИЯМ БЮРО ЦК ВЛКСМ И БЮ
РО ’ УРАЛОБКОМА.

БЮРО ОК СЧИТАЕТ. ЧТО «ЛЕВЬ!М» НАСКОКАМ УКАЗАННЫХ ТОВАРИ
ЩЕЙ СОЮЗ ДАСТ ТАКОЙ ЖЕ РЕШИТЕЛЬНЫЙ ОТПОР, КАКОЙ В СВОЕ ВРЕМЯ 
БЫЛ ДАН ПОПЫТКАМ ТРОЦКОГО И ЕГО ПОСЛЕДОВАТЕЛЕЙ ПРОТИВОПОСТА- 
ВИТЬ МОЛОДУЮ ГВАРДИЮ СТАРОЙ БОЛЬШЕВИСТСКОЙ ГВАРДИИ. НА ЭТИ 
ВЫСТУПЛЕНИЯ НАША ОРГАНИЗАЦИЯ ОТВЕТИТ ЕЩЕ БОЛЬШИМ СПЛОЧЕНИ
ЕМ ВОКРУГ ПАРТИИ И ЕЕ КАДРОВ, НА ПРИЗЫВ ПРОВЕРЯТЬ ЛИНИЮ ПАР
ТИИ НА СВОЕМ СОБСТВЕННОМ ОПЫТЕ, НАША ОРГАНИЗАЦИЯ ОТВЕТИТ ЕЩЕ 
БОЛЬШИМ РАЗВЕРТЫВАНИЕМ ТЕОРЕТИЧЕСКОГО ДВИЖЕНИЯ 3  СОЮЗЕ И ИЗ
УЧЕНИЕМ БОГАТЕЙШЕГО ОПЫТА БОРЬБЫ И СТРОИТЕЛЬСТВА, НОСИТЕЛЕМ 
КОТОРОГО ЯВЛЯЕТСЯ НАША ПАРТИЯ.

БЮРО ОК ПРЕДЛАГАЕТ ЧЕРЕЗ ВСЕ ФОРМЫ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ 
СОБРАНИЯ И ДР., ГЛ'ЪОКО ПРОРАБОТАТЬ ПОЛИТИЧЕСКИЙ СМЫСЛ ОШИ
БОК Т. Т. ШАЦКИНА, СТЭНА, КОСТРОВА И БОБРЫШЕВА. БЮРО ОК.

— БЕРЛИН После десяти недель ге
роической борьбы на общем собрании 
бастующих берлинских трубопрокладчи- 
ков принято постановление о прекраще
нии забастовки. Стачкем продолжает 
свое существование. «Роте Фане» зовет 
готовиться к новой борьбе против кали- 
тала вместе со всеми классово-созна- 
тельнылгп рабочими.

— МОСКВА. На 20 октября подписка 
на третий заем индустриализации по 
всему СССР достигла 790 миллионов 293 
тысячи рублей.

— МОСКВА. Наркомфин СССР вошел 
в Союзный Совнарком с предложением об 
увеличении суммы 3 займа индустри
ализации на 150 миллионов рублей.

— ВИННИЦА. Батрацко-бедняцкая 
конференция Тиаеровского района по
становила просить правительство вы
пустить заем коллективизации.

— ПОЛТАВА. 34 железнодорожных 
рабочих педали за.яшеяяя о желании в 
течение пяти лет отчислять полпроцента 
своей месячной зарплаты в фонд инду
стриализации страны.

ПАРИЖ. Ко сообщению «Юмаиите» 
в национальном совете социалистиче
ской партии большинство голосов на 
самом деле было не против участия со
циалистов в правительстве, а за. Одна 
ко из боязни вызвать раздражение масс 
и опасаясь дальнейшего усиления 
влияния компартии, партийное руко
водство социалистов поспешило подта
совать результаты голосования.

ПАРИЖ. Двухдневное бурное засе
дание совета социалистической партии 
обнаружило с чрезвычайной ясностью 
как далеко зашел процесс социал-фа
шистского перерождения социалисти
ческой партии. Сторонники участия 
социалистов в правительстве Даладье 
указывали, что нельзя упускать воз
можности прихода к власти, что приход 
к власти сопиалдемокрагов в Германии 
и Англии дал, якобы, блестящие ре
зультаты, что отказавшись от участия 
в правительстве Даладк, социалисти
ческая партия не сумеет оправдаться 
перед доверяющими ей мелкими торгов
цами и крестьянами.

Противники участия в правитель
стве радикалов указывали па неизбеж
ный рост влияния компартии в слу 
чае участия социалистов в правитель
стве. Лонге заявил, что за компартией 
идут значительные отряды рабочего 
класса-, поэтому войта в правительство 
значит «лжь воду на мельпицу ком
мунистической пропаганды». Поль Фор 
заявил, что низы социалистической 
партии уже проявляют недовольство 

решением: ео парламентской фракпии 
которая приняла предложение Даладье 
Сторонники участия в правятелктве 
встретили результаты голосования, от 
вергшего участие социалистов в пра
вительстве, |.нкон обструкцией, Разда

вались заявления о выходе из партии 
и неизбежности раскола. Заседание 
закрылось в обстановке всеобщего за
мешательства.

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ
МУЧЕНИЯ

* -  «г*

И ХОЧЕТСЯ, И КОЛЕТСЯ...

ПАРИЖ. Вызванный к Думергу 
президент' сенатор Клементапь принял 
предложение образовать правительство.

Клементлг был в правительстве 
Клемансо министром труда и в права 
тельстве Эррио—министром финансов. 

В 1928 году Клемеяталь был избран 
«демократической левой» членом фи
нансовой комиссии сената.

АМЕРИКАНСКИЕ РАБОЧИЕ В ЛИЦЕ ЭКИПАЖА 
„СТРАНЫ СОВЕТОВ" ЧЕСТВУЮТ СССР

БОЛЕЕ 5 ТЫСЯЧ ДОЛЛАРОВ— НА П О КУП КУ ТР А КТО 
РОВ л ;  я с с с р

НЫО-ИОРК. По сообщению из Детрой
та, 29 октября вечером состоялся митинг 
в несть советских летчиков, в котором 
приняло участие пять тысяч человек. 
Вблизи помещения, где происходил ми
тинг, состоялись два митинга под от
крытым небом, на который приняли уча
стие тысячи рабочих, но сумевших по
пасть в зал и стоявших на улице, не
смотря на дождь, чтобы услышать речи 
ораторов, передававшиеся но громкого
ворителю. В организации всех этих ми
тингов ближайшее участие принимает 
общество друзей Советского Союза,

Более пяти тысяч долларов собраны 
на покупку тракторов для Советского 
Союза. 35 организаций вручили экипажу 
«Страны Советов» памятны© жетоны, ко
торые поручено передать на хранение в 
Московский музей Революции.

Шестаков, отвечая на приветственны© 
речи указал, что он потрясен оказыва
емым советским летчикам восторжен
ным приемом, который он расоматрива-

К О М С О М О Л  УРАЛА-ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ФЛОТИЛИИ
БЮРО ОБКОМА ВЛКСМ ОБСУДИВ ВОПРОС О ПОМОЩИ ДАЛЬНЕ-ВО

СТОЧНОЙ ФЛОТИЛИИ ПОСТАНОВИЛО:
1. ИЗ ФОНДА ОБКОМА ВЫДЕЛИТЬ 200  РУБЛЕЙ.
2. ПРЕДЛОЖИТЬ ОКРУЖНЫМ К ОМИТЕТАМ ВЫДЕЛИТЬ ДЛЯ ЭТОЙ ЖЕ 

ЦЕЛИ ОПРЕДЕЛЕННУЮ СУММУ ДЕНЕГ ИЗ ШЕФСКИХ СРЕДСТВ.
3. ЧЛЕНАМ БЮРО ОБКОМА ОТЧИСЛИТЬ ОДНОДНЕВНЫЙ ЗАРАБОТОК И 

ВЫЗВАТЬ ПОСЛЕДОВАТЬ ЭТОМУ ПРИМЕРУ БЮРО ОКРУЖНЫХ КОМИТЕ
ТОВ.

Сегодня, в 6 мэсоз вечера, в помещении правления Уралторга состоится: 
СУД РАБОЧИХ ЗАСЕДАТЕЛЕЙ

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ «НА Ш Е  ИУ» ОБ УРАЛТОРГЕ.
Председатель суда— зав. Обл. бю р: жалоб РКИ тсв. БОЛЬШЕВИКОВА. 
Рабочие заседатели: т. т. АФРИКАНСЗ (ватная фабрика), АЛЕКСЕЕВ 

(хромз-лчтеграфия), КАЗЕЛЬСКИЙ (об увная фабрика), КОРОЛЕВ (юнкор «На 
Смену». ВИЗ) СКАРЕГИН («Монетка»).

Приглашаются все желающие.
Московские пионеры активно учзст вугат в сборе мешкотары 

Собранными мешками в штаб.
снимке;

ет не как дань заслугам советских лет
чиков, а как выражение амери'канскигмл 
рабочими своих горячих симпатий Со
ветскому Союзу. Вы ступа вшибла собра
ния с |речьк> судья Эдвард Джефрис про* 
бовал признания Соединенными Штата
ми Советского Союза.
. НЬЮ-ЙОРК. По сообщению л-з Детрой

та, «Страна Советов» везет с собой по
ручения передать привет Советскому 
Союзу от многих русских рабочих, про
живающих в Америке. В каждой толпе, 
приветствовавшей советских летчиков, 
неизменно бывало много русских.

В числе приветствовавших экипаж са
молета в Дирборне, находились 65 со
ветских инженеров и техников Авто- 
строя, работающих на заводе Форда в 
качестве практикантов.

Мер города Детройта принял совет
ских летчиков и поздравил их с упмп- 
ным перелетом. Шестаков в ответной ре
чи подчеркнул интерес, который пред
ставляет для экипажа «Страны Советов» 
посещение центре американской автомо
бильной и авиационной промышлен
ности. Советски© летчики осматривали 
автомобильные и авиационные заводь'
Форда.

К ОБОРОНЕ СССР 
ГОТОВЫ!

Р уководителю  ур ал ьско й  
м о л о д е ж и — О бком у 

ком сом ола
МЫ ПРИЗЫВНИКИ 1907 ИЩА гор 

СВЕРДЛОВСКА, В ДЕНЬ ОТПРАВКИ 
НАС В РККА ШЛЕМ НАШ ПЛАМЕН
НЫЙ ПРОЛЕТАРСКИЙ ПРИВЕТ КОМ 
СОМОЛЬЦАМ И ТРУДЯЩЕЙСЯ МОЛО
ДЕЖИ УРАЛА. МЫ ОТЛИЧНО ЗНАЕМ 
О ТЕХ СОБЫТИЯХ, КОТОРЫЕ ТЕ45РЯ1 
СЯ В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ ЗА ГРАНИ
ЦЕЙ И ОСОБЕННО— 8 КИТАЕ И ФРАН 
ЦИИ.

МЫ БЕССТРАШНО БОРОЛИСЬ НА 
ХОЗЯЙСТВЕННОМ ФРОНТЕ С НАШИ
МИ ВНУТРЕННИМИ ВРАГАМИ. ТЕ
ПЕРЬ ВСТУПАЯ Б РЯДЫ РККА, ДАЕМ 
НАШЕ ПРОЛЕТАРСКОЕ СЛОВО В ЛЮ 
БОЙ МОМЕНТ ДАТЬ ПРОЛЕТАРСКИЙ 
ОТПОР ВНЕШНИМ И ВНУТРЕННИМ, 
ВРАГАМ СОВЕТСКОГО СОЮЗА.

ПРЕЗИДИУМ.



КОМСОМОЛ-ИА ХЛЕБНЫЙ ФРОНТ

БРОСИМ ПРОЛЕТАРСКОЕ
ПОДКРЕПЛЕНИЕ НА 

ХЛЕБОЗАГОТОВКИ
Р а б о ч и е  б р и га д ы  п о м о г у т  в ы п о л н и т ь  

го д о в о й  п л а н  к  1 д е к а б р я
ТАГИЛ, ЧЕЛЯБИНСК} ПЕРМэ! ЧГО ВАМИ СДЕЛАН*! Д Л Я  С иД сИ сГоия  

ХЛсБСЗйГ ТиВ КД !*? ОТВЕЧАЙТЕ НА ВЫЗОЬ!

НЕ ДОПУСКАТЬ ПОВТОРЕНИЯ» ПРОБОЙ 
НА СТАНЦИИ СВЕРДЛОВСК

Прокуратура не уделяет достаточного внимания борьбе 
с простоем вагонов и „зажимом" м е н т  -тары

«НЕД Р Е М Л Ю Щ Е Е  ОКО» Д Р Е М Л Е Т.Наступило сравнительное благопо
лучие. Дни, когда Свердловский же
лезнодорожный узел был забит раз
личными грузами, когда на етшн- 
ционных путях стояли перазпружет 
яыМи больше 300 вагонов, прошли.
Срочными мерами грузовая «пробка.» 
была ликвидирована. Сейчас, под
выгрузкой стоит лишь 113 вагонов, создался нпо-

'В
е к я к .  ^  »  « т » * » « —  « ч -

Хуясе всего, что прокуратура по
творствует таким настроениям, та
кой «работе». 18 и 19 октября в адрес 
мельницы № 181 прибыли 36 ваго
нов с зерном. Дежурный по путядо 
ст. Свердловск — товарная своевре
менно «е отправил вагоны на моль-

особых задержек. Таким образом не 
посредственной опасности образова 

А} ния новой грузовой пробки в Сверд
ловском узле пока нет.

УСПОКОИЛИСЬ И СНОВА 
ТОРМОЗЯТ.

Такие приятные и успокоитель
ные мысли соответствующим обра-

влено в прокуратуру. Там оно лежит 
и до сих пор и неизвестно сколько 
времени еще пролежит, дожидаясь 
своей очереди. Прокуратура не знает 
даже, что такие дела надо рассмат
ривать в срочном порядке, что сле
довало бы скорее назначить его к 
слушанию, организовать показатель
ный процесс и привлечь внимание 

зом «подействовали» па оргатшза- пролетарской общественности, осо-
цви. имеющие дело с железной доро
гой. Появляется снова обычная не
торопливость, неуменье и зачастую 
нежелание четко и быстро работать.

Уголь, прибывающий из Сибири 
для свердловской электростанции 
лежит по неснолько дней невыгру- 
женным. Уралмет получает вагоны 
с железной ломью, держит их в 
Свердловске несколько дней, а по
том переотправляет в другие места. 
Ломь снова гуляет по железной до
роге, тогда как ее можно бы сразу 
отправлять по назначению, а те  при
возить сперва, в Свердловск. Город
ская станция Пермской ж. д. не мо
жет полностью вывезти все грузы со 
складов из-за недостатка транспор
та. Окружная комиссия по разгруз
ке узла предложила горкемхозу дать 
I  автомашины для перевозки грузов 
со станции. Заведующий автодвиже
нием горкомхоза по своему оценил 
важность разгрузки железнодорожно 
го узла и заявил:

— «Распоряжения комиссии для 
меня не обязательны». И машин не
дал.

белпо рабочих-железиодорожигаков, к 
борьбе с разгильдяйством еа  транс
порте.
Целый рядне менее безобразных фах 
тов также проходит мимо внимания 
прокуратуры. Свердловский Ц РК и 
другие организации задерживают 
мешки и не сдают их для нужд хле
бозаготовок. Ц РК, например, имеет у 
себя больше 23 тысяч лишних меш
ков, такое же положение и в других 
организациях, но никто из них не 
привлечен к ответственности. Случаи 
оставления грузов в вагонах и скла
дах станции по несколько дней -то
же остаются безнаказанными.

Наступившее сравнительное благо
получие в хлебоперевозках но дол
жно шгкого приводить ■ в слишком 
благодушное настроение. Разгиль
дяйское отношение к продвижению 
грузов грозит повторением «пробок». 
Поэтому борьба за четкость и бы
строту должна вестись с большей 
го е>рдостью чем сейчас.

36 РАБОЧИХ БРИГАД—
В ДЕРЕВНЮ

Посылка профсоюзами рабочих 
бригад в деревню для участия в хле. 
бозаготовках вполне оправдала себя. 
Рабочие бригады проводят в деревне 
большую агитационную работу, помо
гают выполнять хлебозаготовитель
ные планы, организуют политиче
скую сознательность крестьянства. 
Отмечены многочисленные факты 
отличной работы бригад. Бригада 
Лялинсного лесопильного завода вы
езжавшая в деревню, организовала 

4 красных обоза; бригада Полевского 
завода, работавшая в Ишимском 
округе, организовала 3 красных обо
за, вывезших более 3-х тысяч пудов 
хлеба. Эта же бригада организовала 
колхоз, названный «Смычка рабочих 
и крестьян»; бригада текстильщинов 
тоже организовала колхоз. Завод 
«Хромпии» послал бригады в 3 дерев. 
»и, где к этому времени хлебозаго
товительные планы были выполнены 
в среднем на 40 процентов. После от'- 
езда бригад планы во всех трех де
ревнях были выполнены с превыше
нием на несколько процентов.

Профсоюзные организации, учиты
вая удачный опыт работы бригад, ре. 
шили снова организовать посылку 
бригад в деревню. В Шадринский, 
Курганский и Челябинский округа 
посылаются 36 рабочих бригад. Бри
гады выедут не позднее 5-го ноября 
и пробудут в деревне 3 недели.

У ТЕПЛУШКИ
На ст. Свердловск—товарные ваго

ны по несколько дней стоят не раз- 
гружеяньши. Вагонов для перевозки 
хлеба не хватает,

«Нет местов,—теие говорят!!!»— --- ~ . .-

С 1 по 15 ноября—  
двухнедельник сбора 

тары.
—  Крупнейшие кооперативные 

организации Свердловска до са
мого последнего времени не по
заботились собрать все запасы 
мешков и сдать их Союзхлебу. 
Особенно это касается ЦРН. Не
смотря на острый недостаток в 
мешках, ЦРН использует хоро
шие мучные мешки для хранения 
овощей.

—  Свердловская база Облсоюза 
в течение нескольких дней про
держала у себя на складах 4.000 
совершенно новых мешков. М еш
ки лежали «про запас», неисполь
зованными.

—  Сознательней действует 
ТПО. Оно обязалось к 1 декабря 
собрать у населения 100.000 меш
ков. К сегодняшнему дню ТПО  
решило сдать Союзхлебу 7 ты
сяч мешков, не находящихся в 
обращении.

—  Сбор мешков у населения 
Свердловского округа решено 
провести в порядке специальной 
кампании. С 1 по 15 ноября про. 
водится двухнедельник сбора 
мешечной тары.

ВТОРОЙ район вы ступает
в п оход

Состоявшееся позавчера районное 
собрание комсомольского актива II рай 
она постановило:

ОБ’ЯВИТЬ РАЙОННУЮ ОРГАНИ
ЗАЦИЮ МОБИЛИЗОВАННОЙ НА СОДЕЙ 
СТВИЕ ХЛЕБОЗАГОТОВКАМ;

— ПРОВЕСТИ В РАЙОНЕ ТРЕХ- 
ДНЕВНИК СБОРА МЕШН0ТАРЫ;

—  ОБЯЗАТЬ КАЖДОГО К0МС0М0 
ЛЬЦА СДАТЬ ПО ОДНОМУ МЕШКУ. 
Деньги, вырученные от сдачи мешков 
комсомольцами, отчислить в фонд по
стройки самолета «Уральский Комсомо. 
лец»;

—  Отрядам «ЛК» предложено взять 
под обстрел торгово-складочные поме
щения для выявления залежей мешко
тары в организациях и предприятиях.

—  На жел.-дор. узле организуется 
постоянно-действующая бригада комсо
мольцев по разгрузке и погрузке хлеб
ных грузов.

—  Школьным и советским ячейкам 
организовать две бригады по починке 

мешкотары.

—  Заводским ячейкам лучших ком
сомольцев выделить в бригаду на хле
бозаготовки в количестве 25 человек.

—  Договориться с «Ссвкино» о 
демонстрации перед началом кино- 
сеансов кино-хроники по сбору мешко
тары.

5 декабря—всесоюзный с'езд ударных бригад

УВЕЛИЧИТЬ КОЛИЧЕСТВО 
МЕСТ УДЛРНИКРМ УРПЛН

ОБКОМ КОМСОМОЛА ОДОБРИЛ „ОТКРЫТОЕ 
ПИСЬМО" РЕДАКЦ К „НА СМЕНУ!-

ПОСТАНОВЛЕНИЕ БЮРО УРДЛО БКО М А ВЛЧСМ
Открытое письмо редакции «НА СМЕНУ» президиуму ВЦСПС, ЦК 

ВЛКСМ и ЦО «Правде» об увеличении мест ударникам Урала на Всесоюзный 
с’езд одобрить.

Считая, что общее число мест, предоставленных ВЦСПС ударникам и 
инженерно-техничесному персоналу Урала далеко не достаточно и что непредс

тавление мест предприятиям цветной металлургии! сельско-хозяйственных 

машин и орудий > Мотовилихе и Лысь венскому механическому заводу лиша
ет возможности участия в с’езде ударников —  представителей крупнейших 

предприятий Урала и целых отраслей промышленности, просить ЦК ВЛКСМ 

поставить перед ВЦСПС вопрзс о предоставлении дополнительных мест пред
приятиям Урала, указанным в открытом письме редакции газеты «НА СМЕ
НУ».

Я СДАЮ! Лралпрсфссвет настаивает 
на увеличении количества 
мест на всесоюзный с ‘езд 

ударников
На поодеднед заседания президи

ум У|ралвр«ф(Х)©ета постановил про
сить ВЦ01ТО об у веди чаши кшяче- 
ствз мест ударным бригадам Урала 
на всесоюзный с’еад.

В частности У|р1ал:п:рофсо1ВОТ счи
тает необходимым предоставить ,до- 
яолнят&льи'о места следующим круп
ным пресшржячшш, но включенным 
в редтерстку ВЦСПС.

Металлисты: Боткинскому, плуж
ному зав. им. Косгощенко, Караба- 
ту , Калаче, Вфх-йееч'акому, Ллапа- 
йвежому, А'Ша-БаАта!ше©сик>му заво
дам.

Горняки—'Важальсжи'м рудникам.
Строители: Урадмаштпно'отрцру)

Уралмедстрой.
Деревообделочники—'Гавда.

Железнодорожники — Пермоюио 
главные мастерские им. Шпагата.

Инженерно-техническим секциям: 
Златоуст, Мотовилиха. Хромпик, Бе
резники, Китч, Уралмедстрой.

ГОТОВЫ ЛИ ВЫ К ЗАКЛЮЧЕНИЮ КОЛДОГОЗОРА?

КОМСОМОЛЬЦЫ МАШИНОСТРОЯ— 
ОТКЛИКАЙТЕСЬ!

Комсомольская ячейка Уралоблсоюза 
вызывает ячейку Машиноетроя на ссц. 
соревнование по сбору и починке мешко
тары в количественном и качественном 
отношении, принимая во внимание ко
личественное .отношение членов ячеек.

ОБНАРУЖИЛИ 770 КУЛЕЙ.
Отряд «деткой ка/валерин» при обув

ной фабрике (Свердловак) выявил 770 
рогожных нулей, занятых под обрезью 
врача, нод обрезью полотна н под бере
сту, которые свалены на задаем дюре. 
Отряд ставит перед администрацией во
прос о немедленном оедобождеиии тары 
и сдачи ее по назначению, для хлебоза
готовок

О Б Е С П Е Ч И Т Ь  У Ч А С Т И Е  Р А Б О Ч И Х  М А С С
Статья представителя Обкомола в Уралпрофсовете

В течение октября—декабря будет 
проходить массовая хозяйственно-по
литическая кампания — перезаклю
чение коллективных договоров. В этот 
период широчайшие массы рабочих 
должны самым детальнейшим обра 
зом подвести итоги выполнения ста
рого договора я наметить новые 
условия в будущий колдоговор, кото
рые бы способствовали выполнению 
генеральной линии партии.

Нынешняя колдоговорная кампания 
должна быть по существу и на деле 
двухсторонней договорной кампани
ей, где две стороны—хозяйственни
ка, поставленные рабочим государ
ством к управлению промышлен
ностью, н рабочие в лице профсою
зов, договариваются о таких услови
ях, которые бы способствовали бы
строму темпу строительства народ
ного хозяйства, улучшили благосо
стояние рабочих масс.

В прошлую колдоговорную кампа
нию было много недочетов. Актив
ность масс в должной степени не 
была организована; не раз’яснили 
очередных производственных задач, 
не устранила, а, наоборот, увеличи
ли число - конфликтов по колдогово- 
рам н затянули процесс перезаклю
чения. На борьбе с производствен
ными недостатками, простоями, про
гулами внимание масс не было со
средоточено, а поэтому колдоговор
ная кампания слабо способствовала 
росту производительности труда и 
снижению себестоимости. Благодаря 
узкому и одностороннему по своему 
содержанию, проведению кампании, 
к концу года остались неиспользо
ванными большие возможности по 
выполнению заданий.

ЗА ПО ВЫ Ш ЕННЫ Е ТЕМ ПЫ !
Истекший хозяйственный год, пер

вый год пятилетки—вопреки пророче
ству правых оппортунистов, подтвер
дил всю реальность намеченных пар
тией темпов социалистической ре
конструкции народного хозяйства. 
Несмотря на трудности в области 
хлебного снабжения, на затруднения, 
вытекающие из условий нашего 
строительства в технически отсталой 
стране и растущего сопротивления со 
стороны капиталистических элемен
тов города н деревни, все же истек
ший хозяйственный год в основных 
оешяюших его частях выполнен в

размерах, превышающих его зада
ния.

Однако, прошедший хозяйственный  
год, наряду с успехами, показал и 
невыполнение в полной мерс заданий  
но повышению производительности 
тр уда и снижению  себестоимости. 
По У р ал у производительность подня
лась только на 10,4%, вместо плано
вых 16%, зарплата поднялась на 13% 
вместо 8% . Н а ряду с этим необхо
димо отметить и низкое качество  
промышленной продукции.

Далеко ещо недостаточно развер
нуто  социалистическое соревнование 
на многих предприятиях трудовая  
дисциплина все еще неудовлетвори
тельна. Задача, выдвинутая кон
трольными цифрами на 29—30 г. зн а
чительно превы шает плановые зада
ния на этот год.

П ри значительном увеличении ко
личественных заданий, себестои
мость должна быть снижена на 11%, 
зарплата увеличена на 10% и произ
водительность труда должна быть 
увеличена на 24%.

ВОВЛЕЧЬ МАССЫ!
Колдоговорная кам пания должна  

обеспечить выполнение этих заданий, 
а поэтому она должна быть органи
зована как широкая, массовая, хо
зяйственно-политическая кампания.

Ны неш ний колдоговор должен быть 
заполнен условиями, обязывающими 
обе стороны— ка к  хозяйственные ор
ганизации, та к  и профсоюзы обеспе
чить выполнение контрольных цифр 
2 года пятилетки.

Задачи комсомола в колдоговорной 
кам пании очень сложны и ответ
ственны, должны быть выполнены в 
ударном порядке.

Готовность комсомольских органи
заций к такой кампании, определяю
щей исход второго года пятилетки, 
должна быть тщательно проверена.

БЫ ТЬ Н А -Ч Е КУ!
Наиболее важным является вопрос 

социалистической организации труда
— рационализация оборудований, про
цессов производства, правильное и с
пользование рабочей силы (полная 
за гр узка  рабочего дня, изж итие про
гулов, простоев). Р а з ’ясш ш  этот во
прос, к а к  основное условие, способ
ствую щ ее быстрому продвижению

вперед по пути намеченному гене
ральной линией партии, надо быть 
на-чеку, быть всегда готовым к вы
ступлениям во время колдоговорной 
кампании троцкистов со ещщй ярко- 
выраженной контр-революционной ли
нией, и дать им сокрушительный от
пор, одновременно разоблачая пра
вых оппортунистов. В настоящую 
кампанию надо чутко прислушивать
ся к материально-бытовым запросам 
рабочих, в то же время борясь с от
сталыми, рваческими настроениями 
отдельных групп рабочих.

На ряду с активным участием и 
помощью в организации масс проф
союзам необходимо учесть опыт от
дельных организаций и организовать 
масс га молодеяси вокруг хозяйствен
но-политических вопросов.

ГОТОВИТЬ НАДРЫ !
Широкая программа капитального 

строительства потребует новых кад
ров квалифицированных рабочих (око
ло 50 тыс. по Уралу за пятилетие). 
С другой стороны социально-техни
ческая реконструкция иред’являет 
повышенные требования к качествен
ной подготовке рабочих кадров.

Реконструктируемая промышлен
ность нуждается в техничеенн-гра 
мотных и политически-сознательных 
рабочих. Поэтому вопросы подготов
ки кадров через организованные 
формы обучения (Ф З У ), является од
ним из важнейших вопросов в общей 
цепи мероприятий.

Эти вопросы должны найти без- 
условно ясное отражение в нынеш 
ней колдоговорной кампании.

Достигнутые за последние годы 
улучшения в области охраны труда 
подростков и молодежи должны бьп ?) 
закреплены в предстоящей колдого
ворной кампании.

Помимо всего этого надо уточнить 
отдельные пункты, решительна 
устранить извращения законода
тельств о труде подростков. Суметь 
мобилизовать машы раб г г  .1 м ло- 
дежи вокруг вопросов хозяйственно
го и политического положения стра
ны, на борьбу за генеральную линию 
партии, на вышли шие контрольных 
цифр народного хозяйства—таковы 
задачи каждой ячейки комсомола.

В. КАЙДАЛОВ.
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УГОЛЬ
ВЫПОЛНИТЬ ПЛАНЫ 2 ГОДА ПЯТИЛЕТКИ

Д В А  Б О Е В Ы Х  У Ч А С Т К А
РУДА НУЖНА ДЛЯ УРАЛЬСНИХ ДОМЕН

ЗАВОДСКИЕ ТОПКИ ТРЕБУЮТ УГЛЯ
У Д

БРОСИМ КОМСОМОЛЬСКИЕ ОТРЯДЫ НА „УЗКИЕ" МЕСТА! ПРОИЗВОДСТВА
ЗА С О Ц Н А Л И С т Ш Ю  МОБИЛИЗАЦИЮ!

Сегодня мы помещаем ряд материалов, 
которые характеризуют состояние рабо
ты на рудниках и угольных копях.

Проблема топлива и руды на Урале 
особенно остра. Темп развития ураль
ской промышленности с каждым днем 
повышается, уральские заводы требуют 
угля, уральским домнам нужен кокс, ну
жна руда. Нынешний год отмечен боль
шим достижением — мы получили свой 
кокс из кизеловоких углей. Это достиже
ние дает возможность еще быстрее раз
вертывать темп социалистического стро
ительства.

Ко состояние рудного хозяйства и 
угольных копей заставляет бить тревогу. 
Печать неоднократно сигнализировала о 
крупных недостатках в этих отраслях 
народного хозяйства.

ПО РУДЕ мы имели серьезные проры- 
мы на всех ооновных рудных месторо
ждениях: на Банане, на Благодати, на 
Горе Высокой. ПО УГЛЮ очень слабо 
работала Губаха.

Сегодня юнкоры сообщают о том, как 
на копях и на рудниках берут в штыки 
непрерывку. Очень невнимателен к руд
никам Уралмет — крупнейшая хозяй
ственная организация* области.

На рудники не пускают машину, не 
пускают социалистические методы 
труда.

На горе Высокой предпочитают поль
зоваться при добыче руды «кобыльным» 
и ручным трудом, но лежит без движе
ния импортное оборудование, не ис
пользуется экскаватор.

Почти все организации не уделяют 
внимания, не руководят социалистиче
ским соревнованием, на некоторых ко
пях и рудниках распались ударные бри
гады.

Все эти недостатки увеличивают руд
ный голод, удорожают стоимость угля, 
срывают темп социалистического стро
ительства.

Вчера в «Н. С.» было помещено реше
ние Тагильского окружкома о социали
стической мобилизации комсомольцев на 
«узкие» и слабые места производства. 
Прекрасный образец, как надо выпра
влять линию, предупреждать прорывы 
—тагильский комсомол бросил ударные 
отряды на лесозаготовки, в прокатные 
цеха.

РУДА И ТОПЛИВО — ТОЖЕ «УЗНОЕ» 
МЕСТО.

Не медля ни одного дня Кизелу, Челя
бинску, Егоршино, Бакалу, Тагилу надо 
бросить ударные отряды комсомольцев 
на угольный и рудный фронт, НА ВЫ
ПОЛНЕНИЕ 2 ГОДА ПЯТИЛЕТКИ!

Л. Б.

ПРЕДЛОЖЕНИЙ, КОТОРЫЕ НЕ ВЫПОЛНЕНЫ
Глушители рабочей инициативы на горе Высокой

Представление о степени участия горы 
Высокой в пршзводственной з ж ш и  мо
лк т  дать как-то вскользь сказанная 
иродрудвемюм фраза:

—  3 месяца прошло как у нас не про
водилось производственное совещание.

Факт поистине ошеломляющий— 3 0 0 0  
р а н га х  остаются в стороне от бурного 
клу . V  возрождающихся и строящихся 
рудников. Вот уже скоро год пролетел, 
когда но гашщнативе местной газеты был 
проведен широкий смотр производствен
ных совещаний рудников. Смотр действи
тельно «('колыхнул рабочую массу, твор
ческая инициатива рабочих вылилась в 
поток практических предложений. Рабо
чие говорили голосом хозяина. 

Очевидно, что для рудкома была под
готовлена благодарная почва для даль
нейшей деятельности.

Однако, благодаря безразличному от
ношен™  к  этой важной форме массовой 
работы-—ироизводствечетые совещания
заглохли. Пошумели и успокоились.

Рудном до сего времени не соизволил 
даже провести проверку выполнения вне
сенных во время смотра конкретных ука
заний рабоч'их. Дело великой важности 
бздч -скомкано, голос рабочих остался 
голосом вопиющего в пустыню.

Взять хотя бы несколько рабочих 
предложений из целой груды, чтобы удо

стовериться в правильности вышеска
занного. Срок выполнения предложения 
об организации школы гориромуча наме
чен был к  1 сентября— о школе ничего 
не слышно до сих нор.

В целях механизации работ было 
предложено применять жсетваггоры, но и 
тут вышш не все гладко. Одни старый с 
опозданием отремонтирован, а другой 
выписанный из-за границы, где-то за
стрял в портах Ленинграда. Можно было 
бы продолжить перечисление целого рада 
предложений до сего времени но выпол
ненных. И неудивительно, что нередки 
разговоры:

—  На кой черт нас спрашивают, коли 
не выполняют то, что предлагаем! Неза
чем попусту время терять для разговоров.

Интересно привести доводы рудкома по 
поводу ненроводимых в течение всего 
лета производственных совещаний. От
говорки совсем простые:

—  Летнее время!
Комсомольская ячейка также стоит в 

стороне от активного участия в хозяй
ственной жизни производства. Достаточ
но оказать, что участие в соц. соревно
вании равно нулю.

Как это оценивать? Провал всей рабо
ты!

Нужен перелом. Так дальше продол
жаться не может. И. мих.

РАСПАЛИСЬ УДАРНЫЕ 
БРИГАДЫ

На ЕГОРШИНСНИХ копях дело с 
соцсоревнованием обстоит не весьма 
хорошо. Ударные бригады существу
ют только в делах шахткома. На
пример, ударная бригада на шахте 
«Филипп» почти развалилась, сорев
нование до сих пор не стало массо
вым. В начале были созданы удар
ные бригады лесоопущиков, ката
лей, но сейчас они распались. Ни 
профсоюз, ни комсомол не поддер
жали. Профсоюз горняков не руково- 
дит соцсоревнованием, говорит— со
ревнование это дело комсомола, а не 
наше. Такой разговор слышишь не
редко у шахгкомщиков Егоркопей.

Н. Г.

НА РУДНИКИ НЕ ПУСКАЮТ МАШИНУ
У Е А Л М Ь Т З А Б Ы Л  О НЕПРЕРЫВКЕ

... Существо уральского происхожде- 
ния  ̂ победившее на горе Высокой аме
риканские экскаваторы.

НОВЫЕ ЛЮДИ НА ШАХТАХ
Прошедшая производственная кон

ференция взрослых рабочих на Че- 
лябкопях показала, как молодежь 
участвует в социалистическом со
ревновании. Вот некоторые показа
тели:

Сафин, Малев, Истомин —  каталя. 
Со 2 го разряда, за хорошее отноше
ние к производству, как ударники, 
получили премию по 25 руб. Вспомо
гательные горные десятники— Лихо- 
рев, Красильников получили премию 
по 25 руб., так как последние были 
инициаторами перевода вспомога
тельных горных бригад в ударные.

Беспалов— комсомолец, забойщик, 
инициатор ударной артели.

На шурфе № 20 также организо
вали ударную артель забойщиков, 
результат у них таков: производи
тельность труда в среднем за 5 ме
сяцев труда составляет 135 проц.

В. Ф. Г.

Трест Уралмет утвердил производ
ственную программу добычи руды Высо- 
вогорскими и Лебяжьевекими рудниками 
па 1 9 2 9 — 3 0  год в 6 0 4  тысячи тони.

Тагильский окружном ВКП (б) отме
чает, что рудоуправление, составившее 
программу и трест ее утвердивший, яе 
учли увеличения выработки от введе
ния непрерывки *. Бюро окружкома 
предложило рудоуправлению ходатайство
вать перед трестом об увеличепип про
граммы до 7 5 0  тысяч топя.

ГОДА ИДУТ...
Просматривая подготовительную рабо

ту  к  непрерывке мы видим, что забыв
чивость треста не случайна. Для полу
чения всех выгод от непрерывки необхо
димо в первую очередь механизировать 
рудники и шахты.— до сих пор большин
ство работ ведется вручную и наем
ными лошадьми. Механизации рудников 
— дело первостепенной важности, но, к  
сожалению трест Уралмет, отпускающий 
кредиты на механизацию и непосред
ственно ведающий заказами на оборудо
вание, по уделил этому важному делу до
статочного внимания. Из вреднолагав- 
дгахся 3 миллионов 7 14  тыс. рублей на 

I механизацию трест отпустил только 
. 1 млн. 250  тыс., а требуется только на 

устройство путей и расширение тран
спортного п а р а  2  млн. рублей.

С заказами на оборудование дело об
стоит совсем плохо. Трест нс обеспечил 
своевременную доставку оборудования на 
рудники. Перед нами факты.

10-го апреля 1928 года Украинской 
конторе Машиносиндиката в Харькове 
заказаны шахтные лебедки, в феврале 
1929  года лебедки должны были быть,

но заказ оттянулся до... декабря 1930  
года. Заводы Надеждинский, П.-Тагиль
ский, В .-Туринский должны были вы
полнить заказы иа оборудование к  15-м у  
октября 1 9 2 9  года. Заводы заказы не 
выполняют.

МЕРТВЫЙ ЭКСКАВАТОР.

Н .-Таш льский завод сообщает, что ой 
выполнит заказы только в марте 1 9 3 0  
года. Для граненой выработки приобрели 
'компрессор. Мотор к  нему был заказан ® 
январе 1 9 2 8  г. Но «ГЭТ» до сих пор не 
выполнил заказа. Компрессор не пополь
зуется... Работы но проведению полотна 
дороги уже заканчиваются, по оборудо
вание задерживается... На Лебяжьевсвом 
руднике работают устаревшие поршне* 
вые насосы, требуются центробежные на
сосы, но пока их только обещают...

Из Германии прибыл экскаватор. Трест 
несвоевременно включил в договор пункт 
о предоставлении фирмой монтера,—-
нужный экскаватор стоит разобранный и 
сборка его не предвидится.

Устранение волокиты с доставкой обо
рудования зависело целиком от треста 
Уралмет. К ак  видно трест нс торопится с. 
механизацией и пе проявляет достаточ
ного внимания к  ускорению доставки 
оборудования. Нерасторопность трест? 
грозит срывом производственной про 
граммы.

Необходимо немедленно персе-мотреп 
кредиты на механизацию рудников в 
сторону увеличения. Забывать о великой 
реформе, «непрерывке» но меньшей мере 
бесхозяйственно... Трест должен ускорять 
доставку оборудования на рудники.

С. Е

ШТУРМОВАТЬ УГОЛЬНЫЕ ЗАБОИ

СТРАНА ПОЛУЧИТ МЕТАЛЛ
РУДНЫЕ БОГАТСТВА УРАЛА НЕИСЧЕРПАЕМЫ

Возможность плавки чугуна на т з е -  
ловоком коксе настойчиво вышдштае-т во
прос об усилении темпа выплавки ми- 
нержткрт’голыного чугуна на Урале. Это 
еще раз заствлиот пересмотреть данные 
об обеспеченности Урала рудой. Эта 
данные из-за савефавеато недостаточной 
реедого-раявадочпгой работа как в преж
нее время, так и сейчас страдают <щш- 
дедетной неполнотой я шжлиостыо.

Тетерь о характере руд Урала. Пи в 
одном место Союза мы не имеем такого 
разнообразия руд, как адесь. Основные 
руды, иа которых сейчас базируется 
Урал—ото магнитные железняки. То 
магнитные железняки, которые «меют-ся 
у нас иа горе Благодати, Высокой, горе 
Магнитной и на первом Северном руд
нике 'Надеждинского завода, более или 
метео однородны. Но мы имеем вторую 
полосу магнитных железняков с при
месью титана, которые тянутся о севера

с г. Юрбыникк, дальше иа Кочкаиар, по
том к Уфалою и к Кусе. Разведочные ра
боты показывают, что месторождения 
титано-магнитных железняков очень 
серьезны и возможно, что ши будут не 
меньше, чем уральская основная полоса 
магнитных железняков (г. Высокая, 
Благодать. Магнитная).

На севере, как на восточном, так н на 
западном сетои-е. Урала мы имеем боль
шие залежи бурого железняка. На во
сточном склоне имеются три месторожде
ния- Алапаевск, Синара, Полетаево.
Алапаевское месторождение—главней

шее из этих месторождений к занима
ет наибольшую площадь.

Но если к бурым железнякам восточ
ного склона Урала мы хотя подошли 
разведывать, то к бурым железнякам за
падного склона и с разведками даже еще 
но подошли. Эта бурые ж-елезняжи тя
нутся, начиная от Бйлнмбая и Н.-Серег,

Первые разработки нинкелевых руд на Тюленевском месторождении

мимо Омр,здо>вс.та дальше на лог к У фа 
ле®, сонрикае-аясь с восточным склоном. 
О мощности этих месторождений сей
час ничего оваз&ть н-еяьзя, т. к. разве
дочные работы вглубь не ведись.

Останоажмт на главнейшем месторо
ждении бурого железняка—на Бакале 
Бакальокос м е̂оторожденяе по своей чи
стоте, содержанию железа и легаюетн 
плавки является жемчужиной среди 
уральских рудных баз. ЭТО месторожде
нию уже значительно разведано и имеет 
крупные, уже выявленные запасы и еще 
большие вероятные запасы. Запас ба- 
кальского месторождения около 68 милл. 
тони. Вели в пятилетку довести добычу 
На Бакале до 1 милл. тони, то выявлен
ного запаса хватит на 09 лет, но ведь 
рудные залегания Накала выявлены не 
полностью. Сейчас от Сажала до Сатин 
работает геологическая партия, которая 
работы продолжит до Юрюзоли и зала 
сы руды, которые там имеются, мы до!ка 
совсем не учитываем. Сейчас в недочеты 
запасов Бакала входят, главным обра
зом, запасы .рудников Б-ажал встаю, Бу
лан опокого, рудника Тяжелого л Уснет- 
око-го. При -дальнейших разве.дка.х очень 
возможно 'крупное нрирощение запасов 
по рудникам: Бльнйчном-у, Ивановскому, 
Саткинокому и др„ тяготеющим к Бака
лу.. Некоторые данные указывают, что 
при благонриютнык условиях Вякал су
меет давать еженоано до 2.400 тонн ру
ды, из которых можно будет выпла
влять до 1.200 тысяч тонн чугуна в год.

Из этого беглого обзора рудных бо
гатств Урала можно определенно ока
зать, что сырьевая рудная база Урала 
вполне обеспечивает к концу пятилетии 
на старых и новых заводах 4 миллиона 
тонн чугуна и что при упрочении мине
рало-угольной плавки цифра эта явля
ется далеко нс предельной.

П. Б.

Переход Кизеловских шахт на непре
рывку еще не проведен. Рудоуправление 
намерено этот переход осуществить к  12  
годовщине Октября.

Сейчас в и н ж е н е р ш  бюро сделаны 
точные подсчеты всех возможностей пе
рехода на непрерывку. То обстоятель
ство, что ©ведение непрерывки совпало с 
введением па ш ахтах семичасового рабо
чего дня для вспомогательных, поверх
ностных-рабочих, дает основание серьез
но расчитывать на гигантские скачки в 
добыче угля. Уж е сейчас Кизел-рудо- 
ун-равление по этому вопросу говорит:

—  Переход на непрерывку даст уве
личение добычи угля из шахт нашего 
района на 800  тысяч тонн. Но не исклю
чена возможность более большой цифры,

•’ ибо у нас в шахтах есть целый ряд не
использованных, вполне пригодных к до
быче угля, участков. Сейчас кое-что уже 
делается для пуска в работу этих участ
ков. Так в шахте Володарского восста
навливается мощный шести четверти ой
пласт угля. Ведутся работы иа Сахалин
ской стрелке.

8 0 0  тыс.— это должны дать шахты в 
том виде, в кантом они находятся сейчас, 
не считая новых мероприятий.

При непрерывке гораздо больший про
изводственный эффект может дать ма
шинная добыча угля. Считая это глав
ным, трест уже дал директиву местам 
усилить .переход ручных забоев в ма
шинные.

Переход на большую машинную до
бычу угля при певрорынке потребует от 
Кшел-рудоуправления организации крат

косрочных вечерних курсов, ознакомле
ния рабочих, связанных непосредственно 
с добычей, с устройством машин легкого 
и тяжелого типа, с тем, чтобы в процессе 
непрерывки в шахтах не могло быть про
стоев. Такие курсы по мнению горных 
специалистов надо организовать на ш ах
те Володарского, на Леннике и на ко ш  
Фрунзе. По пока, ничего по этому вопро
су не делается. Кизел-рудоунразление 
молчит, а профорганизации к  этому во
просу относятся невнимательно.

Сейчас шахтоуправлениям следовать 
бы во-вего нажать на переустройство си
стемы самого управления. По мнению 
многих шахтеров следует совсем л и ш ь  
дировать об’единеше иа копи Ленина 
Ото совсем ии к  чему. При непрерывке в 
шахтах будет четырехартельная система 
работы забоев, одна артель будет запас
ной.

Непрерывка потребует от профоргани
заций усиления работы с массами. Из
вестно, что на Кизелкопях еще сильны 
прогулы, пьянство, -случаи невыхода на 
работу целых артелей (Володаржа, Ленин
ская). Теперь этого быть не' должно. 
Нужно усилить массовую культурную  
работу среди рабочих.

Сейчас остро стоит вопрос о спуске 
рабочих в шахты. Как известно, на Ки- 
зеловских шахтах спуск к  месту работы 
очень плох. Нужны  под’емныо лебедки 
Иначе бывают большие простои.

В общем, непрерывка на К и з е л щ ш  
делает и должна сделать целую револю
цию.

А. ГРОМ.

Рыковсний рудник Карабашского медеплавильного комбината. Самый мощный
из всех действующих,
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Народный дом в Новой Ляпе (Таги льского окр.). Открывается к X II годов
щине Октября.

„ОЧИСТИТЬ ДВОРЫ ОТ МУСОРД»
т а к о й  РАЦИОНАЛИЗ/ ции  н а м  не надо

О Ь Л РКИ  Д О Л Ж Н А  П РИ Н ЯТЬ  РЕ Ш И ТЕ Л Ъ Н Ы Е  М ЕРЫ  ПРО ТИВ Ч И 
НО ВНИЧЬЕГО П О Д Х О Д А  К  ПЕРЕ Д Е Л К Е  СИСТЕМ Ы  УП Р А В Л ЕН И Я .

Ускорение темпа индустриализа
ции и социалистической переделки 
нашего хозяйства требует приведе
ния системы управления в соответ
ствие с требованиями сощиалиртиче- 
ското строительства.

XVI Всесоюзная партконферопция 
отметила, что борьба с бюрократиз
мом, за упрощение и удешевление 
аппарата и приближение его к мас
сам становится в настоящих усло
виях особенно важной задачей. По
смотрим же как проводят рационали
зацию наши свердловские совучре- 
ждения.

Уралместхоз и Облсооес на запрос 
ОблРКИ что ими сделано в 28 — 29 
году, отвечают: «Рационализатор-
екая работа планом не предусмотре
на и фактически не проводилась».

Уралторг, Облсуд, Уралтекстиль, 
Уралуголь, Уралцветмет и ряд дру
гих учреждений не имели премиаль
ного фонда. Руководители Уралсель- 
маща, Уралцветмета хладнокровно 
сообщают, что за год они не имели 
от рабочих, служащих, граждан пи 
одного предложения по улучшению 
аппарата!?!). На помощь изобрета
телям они не израсходовали ни ко
пейки. Та же картина и еще в ряде 
учреждений.

Премируются служащие пока 
очень редко. ОблСНХ премировало 
четырех работников. Средний раз
мер премий в ОблСНХ 105 руб., но 
это не обычно.

Исключительное безразличие к 
рационализаторским работам увели
чивает колоссально расходы госу
дарства на аппарат.

На некоторых фактах из Обл- 
союза можно видеть какую эконо

мию дает простейшая рационализа
ция. Введение безвекеельных расче
тов по снабжению рабочих коопера
тивов хлебом и мясопродуктами да
ло экономии иа гербовом сборе в год

Старинное «Уральское Гарное учили
ще» просуществовало несколько десят
ков лет, имело свою историю и тради
ции, но как и всякое «почтенное» учеб
ное заведшие не задавалось широкими 
целями и количество учащихся многими 
годами оставалась постоянным—100-120 
человек.

Здание «горного училища» осталось 
таким яге, как и десятки лет назад, но к 
индустриальному техникуму, разместив
шемуся там, пред’явдялись совершенно 
другие, сильно повышенные требования. 
Свердловский индустриальный техни
кум должен готовить кадры для ураль
ской промышленности, при чем коли
чественные требования па техни
ков чрезвычайно быстро растут. 
Два года назад индустриальный 
техникум имел 400 человек уча
щихся на 4 основных отделени
ях, теперь отделений 8 и учащихся 740, 
Кроме того в техникуме работает еще це
лый ряд -курсов -пользующихся препода- 
вателызклши силами -и учебным оборудо
ванием техникума. Загрузка помещений 
доведена сейчас до предела. Техникум 
живет на немыслимо голодной норме 
жилплощади. По -нормам Наркомпроса, 
таке «голодным», на одного учащегося 
техникума полагается минимум 7 мет
ров жилидощади, Свердловский же ия- 
дусприальный техникум побил рекорд. 
Он имеет вдвое меньше самой голодной 
нормы жилплощади!

Тяжелые условия, в которых работает 
техникум чрезвычайно болезненно отзы
ваются на качестве учебы. Делаются 
,мучительные усилия «кустарничать», 

I приспособиться, но что можно сделать 
когда здание расчитано на 123 человек, 
а учится в нем 740?..

|

около 100 тысцч рублей,. кроме то
го отпала работа по выписке вексе
лей. Машинизация учета в бухгал
терии (введение комптометров) за 
6 месяцев дала 1800 руб. экономии.

Планы рационализации на 29—30 
год иногда показывают полное пре 
небрежение к ним. Уралгосторг об
ходит молчанием в своем плане вое 
оперативные функции, собираясь 
«рационализировать» аппарат путем 
таких мер:

— Всю переписку малого характе
ра писать от руки.

— Не задерживать аа проверке 
.материалы...

— Телеграммы писать от руки... и 
так далее.

Мясопродукт, не выполнив почти 
полностью прошлогодний план ра
ционализации, сообщает в ОблРКИ, 
что считает поэтому целесообраз
ным механически перенести- план 
иа 29—30 год.

Уралмедторг в план рационализа
торских работ включил обязанности 
дворника:

— «Очистить дворы от мусора».
Вся эта ве-ренйца фактов лишний

раз подтверждает, что -рационализа
ция в сов учреждениях на задворках. 
Кадры рационализаторов оставляют 
я:слать много лучшего. В  связи с 
этим ОблРКИ организует четы-рех- 
месячные курсы переподготовки ра
ционализаторов по вопросам техни
ки управления. Однако, например, 
Союз-золото, не занимавшееся ра
ционализацией, отказывается ис
пользовать предоставленное -ему ме
сто на курсах.

Наплевательскому отношению к ра 
циопализаторским вопросам со сто
роны руководителей учреждений и 
самих рационализаторов пора поло
жить конец. И об этом позаботится 
ОблРКИ.

м. п.

Единственным выходом из положения 
может быть только постройка новых по
мещений для техникума. Нужно над
строить 3-й этаж над старым зданием, 
пристроить дополнительный корпус а 
учебные мастерские. Разрешение этого 
вопроса тянется уже несколько лет. 
Отпущена даже часть средств, но все же 
строительство не. начато.

Свердловский индустриальный тех
никум— одно из важнейших учебных за
ведений Урала, готовящее «средний ком
состав» для промышленности и остав
лять его в теперешних условиях ужаса
ющей тесноты и жилищной бедности не
допустимо.

Пора разрешить наконец вопрос о но
вом строительстве.

—  Столовая № 10 выделяется спе
циально для обслуживания студен
тов.

—  Проверку заборных книжек по
всей области решено провести в ноя
бре.

—  Огородно-молочные совхозы
организуются в 29—30 году в Сверд
ловске, Златоусте, Перми, Кизеле, 
Лыеьве, Тагиле, Челябинске и яа 
Машинострое.

И З В Е Щ Е Н И Я
В субботу, 2 ноября, в 6 час. вечера 

в помещении I райкома ВЛКСМ со
стоится очередное занятие семина
рия пионервожатых.

Явка обязательна.

Н А К А Н УНЕ^ X I

4 Е 1 Ш Ш Й  КОМСОМОЛ
готовите» Слабо

(От нашего корр-та).
Наамюдря на то, что до Октябрьской 

годовщины осталась неделя, в Челябин
ске, в частности, в городском районе 
подготовка проходит очень и очень 
слабо.

Горрайвом ВЛКОМ составил план про
ведения Октябрьских торжеств, разослал 
его по ячейкам, а как проходит в них 
подготовка—никто не проверял.

По плану предполагается провести 5 
карнавальных групп; на проведение их 
райкому потребовалось около 100 руб.

Однако, ян Горсовет, ни ок.рщ>офбю1ро, 
ни другие органа защип к которым обра
щался райком, денег не дали.

Если такое ж© отношение оо стороны 
других общественных организаций бу
дет встречено л по другим вопросам, то 
проведению Октябрьских торжеств по 
линии комсомола грозит срыв.

Интересно отметить, что Горрайком со
вершенно не -занялся вопросом перевода 
псреростков-иионеров в комсомол и пе
редачи лучших комсомольцев в партию, 
как это ярактпшвадось в прошлые Ок
тябрьские праздники.

Горрайкому комсомола сейчас же пока 
не поздно необходимо с заседаний, ко
миссий и разработки планов выйти в 
ячейки, проверить, как они готовятся и 
оказать живое руководство.

Б. Т,

ПОДГОТОВКА ИДЕТ ПЛОХО
Комиссия по проведению Октябрь

ских торжеств в Свердловске обсле
довала крупнейшие предприятия го
рода. Сравнительно хорошо идет под
готовка на Ленинской фабрике. Там 
регулярно проводятся беседы, уси
ленно идет подготовка художествен
ной части празднования. К Октябрь
ским торжествам приурочивает
ся премирование лучших про
изводственников, само празднование 
используется для борьбы за лучшее 
выполнение производственных про
грамм.

Иа других предприятиях подготов
ка идет много хуже. Кроме планов 
там ничего нет.

В последний час

УРАЛЬСКИЙ ЭШЕЛОН ЖЕЛЕЗА 
И СТАЛИ ОТПРАВИЛСЯ 

В Ш О У
ПЕРМЬ, 31-Х. (По телегр. от соб. 

корр-та). Законченный формированием 
красный эшелон железа и стали в ко
личестве 30 вагонов— подарок ураль
ских металлистов Реввоенсовету респу
блики к 12-й годовщине Октября, се
годня в 12 час. 42 мин. дня отправился 
в Москву. На вокзале состоялись прово
ды Эшелон сопровождает делегация ра
бочих металлистов в числе 15 чел. Поезд 
идет маршрутом N° 3023.

УДАРИМ ПО РУКАМ ГЛУШИ- 
Ш Е И  САМ0КГИ ИКИ

На-днях в газете «На Смену» были 
опубликованы факты зажима самокри
тики в Челябинском железнодорожном 
райкоме комсомола (преследование ак
тивного юнкора-комсюмольца Смнкина, 
исключение его из комсомола и т. д.).

При окружкоме комсомола создана 
специальная комиссия, в составе пред
ставителей окружкома, редакции «Че
лябинского Рабочего» и окр. КН по рас
следованию материалов, помещенных в 
«На Смену».

ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫМ РАССЛЕДО
ВАНИЕМ ВСЕ ФАКТЫ ПОДТВЕРЖДА
ЮТСЯ.

Подробности и заключение комиссии 
будут даны по окончании расследова
ния.

Б. Т.

ТьАТР и  К И Н Г

„ОБЛОМОК ИМПЕРИИ"
Сегодня выпускается в прокат новая 

фильма производства ленинградской 
фабрики Вовкино-—«Обломок империи». 
Ставил картину молодой режиссер 
Фридрих Эрмлер, известный по своим 
картинам «Дети бури», «Парижский са
пожник», «Дом в ©утробах» и т. д.

По отзывам центральной печати и 
предварительных просмотров ® Москве и 
Ленинград© «Обломок империи» явля
ется одной из лучших наших картин 
как в идеологическом, так а в художь 
ственшхм отношении.

Картина будет дшовстряроватьоя в 
кино театрах «Совквно» и «Колизей» не- 
скотыко дней, в том число и в Октябрь
ские праздники.

ХРОНИКА ТЕАТРА.
— 2 и 3 ноября в Деловом клубе 

состоятся концерты баритона Ш еве
лева при участии арт. Ьартош-Се- 
денко и пианистки Нутеповой. В про
грамме арли из различных опер, ро
мансы, песни и т. д. Начало в 8)4 ча
сов вечера.

— 2 и 3 ноября в П час. утра со
стоится общественный просмотр по
вой оперы «Прорыв», музыка Потоц
кого. Первый открытый спектакль 
«Прорыва» состоится 12-го ноября.

I РАЙБЮ РО ДНО.

Сегодня, 1 ноября, в 6 час. вечера в помещении клуба печатников 
состоится расширенный П Л ЕН УМ  I РАЙКО М А ВЛКСМ  свместно с ак
тивом.

ПОВЕСТНА Д Н Я :
1. Об ошибках т.т.: Ш ацкина, Стэна, Кострова, Бобрышева.
2. Разное.
Явка членов и кандидатов пл енума и членов бюро ячеек обяза

тельна и аккуратна.
БЮРО РАЙКО М А.

РЕКОРДЫ ТЕСНОТЫ
с в гр д л о в с ки и ги н д у с тр и а л ь н ы й  т е х ш у м  в ти с ка х  

жилищного Г0Лг ДА

Диаграмма н тенету.

Черные: Кре8, Фа5, Ла8, ЛЬ8, СЪ4, 
Сс8, К67, К16; пешки: а7, Ь7, сб, 
с4, еб, 17, §7 и Ь7.

Ход белых.

Кембридж-спрингская защита 
ферзевого гамбита.

(Окончание).
I 62-64 , 6Г-Ф5 2 с2—с4, е7—еб 

3 КЫ — сЗ, Кц8—Гб 4 Сс1—§5, КЬ8—(17 
5 е2—еЗ, с7—сб 6 Кк1—13, Ф68—а5 
7 ШЗ—(12, Г18—Ъ4 8 Ф б1-с2, йо :сб 
Сем. диаграмму). Так играл и Эйве 
против Боголк бова в 9-й партии мат
ча 9. 0*5:16, К67:1б 10 СГ1:с4, эта но
винка ничего не приносит белым. При
10 К(12:с > белые сохраняли давление.

10 . . . еб—е5 ход, требующий -> оч
гюго расчета 11 64:е5, Ф а5:е5, теперь 
черные грозят рокировкой, пос то че
го они стоят отлично. 12 Фс2—ЬЗ, то
чечно не 12 Сс4:17-)-? Кре8 : 17
13 Фс2—Ь3+, К16—65 и т. д , сохра
няя лишнюю фигуру. 12 . . . СЪ4:сЗ! 
В этом все дело. Как правильно ука
зывает теперь Султанбеев, белые не 
могут теперь играть 13 Сс4:Г’+ ,
Кре'8—18 14 Ь2:сЗ, Ь7—Ъ5! 15 К62—13, 
Фе5—е7 16 КП—ко, Ь7—Ь6 17 К «5-еб+ , 
КрГ8:17 18 К е6-с7  +  , Сс8—еб с т ыиг- 
пышем фигуры Все это тщательно 
продумано Эйве, и черные теперь по
лучают лучшую партию (Романов 
ский). -

В Берлинском гросмейстер-турни 
ре Марп алль против Рубинштейна 
ответы (после 6 . . . Ф68—а5) 7 с4;65 
послетовало 7 . . . Ш6:65 8 Ф61—ЬЗ, 
С18—Ъ4 9 Ла1—с1, еб—е5 Этот, най
денный юго-славскгми мастерами, х- д, 
который восстановил в 1925 г. жизне
способность Кем' г идж - спрингскгго 
варианта. Поле жен не очень елгжное 
и трудно высказать о нем оконча 
тельное мнение. Во всяком случае 
продолжение, избранное Маршаллем, 
получает в этой партии ясное опро- 

ержоние 19 ей—©4, К6Б:сЗ Как ука
зывает тог. Ершов из Артемовска. 
пожалуй еще сильнее было продол
жение: 10 . . г-5 : 64! Если теперь
11 е4:65, то 64,сЗ 12 Ь2 сЗ, сЪ4—аЗ 
13 Лс1—61 (нельзя 13 65:сб?в виду не
13 . . . К67—с5 14 сб : Ъ7. Сс8 : Ъ7 

15 ФЬ5+, а 13 . . . Ъ7:с6 14 Л с1-61, 
Ла8—Ъ8, и и том 0—0 в пользу чер
ных.

II Ь'2:сЗ,СЬ4—аЗ 12 Лс1— 61, е5:64 
13 Л61 : (14. Все ходы белых форсиро
ваны. Уже теперь можно выяснить, 
чего побились черные:

1) пешки белых ферзевого (фланга 
разбиты, 2) пешка е4 очень слаба, 
3( ладья находится в несколько экс
понированном положении, 4) конь 13 
связан и т. д У черных очень уюб- 
ная игра. Итак, попытку Маршалля 
10 еЗ—е4 следует признать совершен
но педоста очной. В настоящий мо
мент белые, правда, грозят Л 64—а4, 
но черные легко отражают эту угро
зу (Ботвинник).

Б первой партии матча Монти- 
чели—Россели (Италия) было сыгра
но (после б . . . Фб8—ао) 7. ( §5— Ь4 
Единственное достоинство этого хода 
его новизна. Однако, при правильном 
ответе черные не только избегают 
дебютных затруднений, связанных с 
Кембридж - спрингской защитой, но 
таже получают несколько лучшую 
игру (Созин). Этот ход, преследующий 
скромную цель увести слона с опас
ного места, гораздо менее активен, 
чем обычное И З—62 (Греков).

7 . . . С18—Ъ4 8. Ф61—ЪЗ, О—О? 
Ничего не давала, говорит Греков, 
емедленная стана коня сЗ ходами 

8 . . . К16—е4 9. Ла1—с1, К67—Ь'> 
(с угрозой Ка4) в виду 10. а2—аЗ! 
( Ь4 сЗ-ф 11. Ъ2:сЗ, но дальше черные 
продолжают не так, как рекомендует 
Греков 11 . . . КЬб—а4? из-за 12. 
ФЬЗ—Ь4 и черные ничего не дости
гают, а по Созину 11. 65:с4, С11:с4 
12. ФЬЧ;с4, Фа5:аЗ в пользу черных, 
или 10. СИ—63, 65:с4 И. СбЗ:с4, КЬб 
—а4 в пользу черных, а потому бе- 
дые принуждены были бы играть 
10. К13—62, лишаясь рокировки, ибо 
другие продолжшшя, как мы видели, 
еще хуже.

9. СИ—е2, К16—е4. Этот ход не- 
сколько запоздал.

Играя 9 . . . 65x4 10. Се2:с4,
Ь7—Ь5 и затем сб—с5 черные и теперь 
еще могли получить хорошую парткю.

10. Ла1—с1, 65:с4 Если 10 . . . 
Ь7—Ьб (подготовляя Сс8—аб), то про- 
сто 11. С4:б5 11. Се2:с4, еб—е5? Это 
в конце концов приводит к потере 
пешки.

Плохо также 11 . . . Ъ7—Ъ5 из-за 
12. Сс4:еб! Ке4:сЗ 13. Ъ2:еЗ, СЫ—аЗ.

14. Се6;17 +  , Л18:17 15. К13—§5 и 
т. д. (Созин).

Греков рекомендует: 11 . . . К67 
—Ъ6, нгпр.: 12. 0—0, Ке4:сЗ 13. 
Ь2:сЗ, СМ—аЗ.

14. Лс1—с2, КЬб>:с4 15. Ф1, '&4, 
Ь7—Ъ61 16 Фс4:сб, Сс8—аб и затем 
в виду угроз Саб—Ь5—а4 и Ла8—с8 
черные легко отыгрывают пешку с 
прекрасным положением, по белыэ- 
опять могут, по всему вероятию, еы 
гоать сильнее согласно «рецепта» 
Сс-зина.

И . . . КЬЗ 12. С63! К:сЗ 13. Ьс, 
СаЗ 14. Лс2 и 15. 0—9 белые стояли 
бы немного лучше.

Х Р О Н И К А
Т.т. шахмгтисты и шашисты, же

лающие принять участие вГдмзтче 
против сборной совторгов, могут запи
саться ут. Дайбо, тел. 17-30.

Ответственный редактор 
В. БУБЕНИН.

СДАВАЙТЕ МЕШКИ ,СОЮЗХЛЕБУ
Уральская краевая контора акционерного общества «Со озхлеб» 

оо'являет, что во исполнение обращения правигетьствеянол комиссии 
Наркомтопга СССГ,
С0ЮЗХЛЕБ НА УРАЛЕ ПРИСТУПИЛ К ПРИЕМКЕ ОТ 

НАСЕЛЕНИЯ МЕШКОВ, ГОДНЫХ ПОД НАСЫПКУ ЗЕРНА.
Приемка производится на всех предприятиях и заготовительных 

сспстах «Союзхлеба».
Одновременно по поручению «Союзхлеба» приемку порожних 

мешков для «Союзхлеба» производят: все магазины, лавки и склады це- 
оабкопов, потребобшеств, ТПО и Уралторга. Приемка производится во 
чеяное время торговли и операций ва складах в предприятиях, без огра
ничения количества, за наличный расчет.

ПРИЕМНЫЕ ЦЕНЫ СЛЕДУЮЩИЕ:
мешок новый—65 коп.:
мешок бывш. в употреблении, целый, без заплат—47 коп.:
меню к чиненый, годный под насыпку муки—28 коп,;
мешок чиненый, годный под насьпку зерна—25 коп.;
мешок чиненый, годный под насыпку овещей—23 топ.
Уральская краевая контора «Союзхлеб» просит месткомы, кол

лективы и домоуправления • жакты), шире оргат изогагь приемку меш
ков для коллективной сдачи их Союзхлебу-. Приемка мешков «Союз 

лебом» в Свердловске производится на мельницах. Все справки по 
вопросам сдачи мешков направлять по телефонам краевой конторы: 71, 
’-Об и мельницы- 14-22.

В ПЯТНИЦУ, 1-ГО ноября, Г А З Е Т Н О Е  Б ЮР О  
О Р Г А Н И З У Е Т

В С Т Р Е Ч У  ПОЧТЫ
Ш Ш  С ПОДПИСЧИКАМИ.
Встреча состоится в клубе им. Ш ДБ ЛЬСКОГО (Пушкин

ская, 19), в 6 часов вечера.
ПРОГРАММА ВЕЧЕРА:

1. Доклад о работе почты с газетой.
2. КОНЦЕРТ силами радиоцентра.

Вход по пригласительным билетам.
Билеты раздаются уполномоченными по печати при профсоюзах и 

ячейках партии, а также письмоносцами.
Просьба к получившим пригласительные билеты прибыть в назна

ченный час.
Вход в нлуб после 7 часов будет закрыт.


